



Communiqué de presse

Mercredi 18 décembre 2024

La Ville et le CCAS de Grenoble lancent le Campus des transitions

Jeudi 19 décembre de 8h30 à 12h

► Salon d'honneur de l'Hôtel de Ville, 11 boulevard Jean Pain

En présence de

► **Pierre Mériaux,**
Adjoint au Personnel
et au dialogue social, à
l'Immobilier municipal,
la Stratégie numérique (à
partir de 10h)

La Ville et le CCAS de Grenoble dévoileront demain le Campus des transitions, un espace pour préparer le service public de demain et accompagner les agents et agentes face aux transitions.

Préparer le service public de demain

Pour répondre aux multiples enjeux de transitions (sociale, environnementale, démocratique, numérique, managériale...), la Ville et le CCAS créent le Campus des transitions. Celui-ci vise à renforcer les compétences en interne et à préparer les agent-es des deux collectivités à répondre aux mutations d'aujourd'hui et préparer le monde de demain.



**Campus des
transitions
GRENOBLE**

Former pour mieux transformer

En s'appuyant sur la diversité et la richesse des ressources humaines des deux collectivités, le Campus des transitions est ouvert à l'ensemble des agentes et agents de la Ville et du CCAS. Il propose un programme de formations avec des formats enrichis dont des conférences inspirantes, des ateliers participatifs et des communautés thématiques pour encourager le partage des pratiques collaboratives. Un Collège des cadres va également le jour pour outiller les nouveaux encadrant-es sur la transition managériale.

Le programme de l'inauguration

- ▶ De 8h30 à 10h : autour d'un petit-déjeuner dans le Salon de Réception, découverte de l' exposition sur les réalisations et progrès du projet d'administration.
- ▶ De 10h à 12h : à l'occasion de l'inauguration du Campus des transitions, conférence inspirante d'Olivier Hamant, enseignant-chercheur en biologie à l'ENS Lyon, sur le thème : « La Robustesse : Une Solution pour nos Organisations ? » au Salon de Réception de l'Hôtel de Ville.
- ▶ La matinée se terminera par un moment d'échanges entre tous les acteurs et partenaires du Campus des transitions Grenoble autour d'un brunch.

Pierre Mériaux, Adjoint au Personnel et au dialogue social, à l'Immobilier municipal, la Stratégie numérique, déclare :

« Depuis 2014, Grenoble est engagée dans un ambitieux projet politique de transitions environnementale et sociale afin de préparer la ville aux nombreux défis qui s'annoncent. Nous sommes fier-es de lancer le campus des transitions, outil au service de cet objectif, qui s'appuie sur la richesse des ressources humaines au sein de la Ville et du CCAS, et qui va venir enrichir les compétences de l'ensemble de nos agent-es pour renforcer la robustesse de l'administration et construire le service public de demain. »